
Kleine Anfragen 
Regierung plant keine 
AHV-Rentenerhöhung 

Die Regierung will an der Bin-
dung der AHV-Renten an den 
Konsumentenpreisindex nichts 
ändern. Dies geht aus der Be-
antwortung einer Kleinen An-
frage von Manfred Kaufmann 
(VU) durch Regierungsrat Ma-
nuel Frick hervor. «Das Thema 
Rentenerhöhung steht im Wi-
derspruch zum Bedürfnis nach 
langfristiger, generationen-
übergreifender finanzieller Si-
cherheit der AHV», so Frick. 
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